

البنود من رقم 7 إلى 28: الأعمال والعقود.



السجل التجاري (فرع جدة):
٤٠٣٠٢٧٦٦٤٤

هاتف: +٩٦٦ ١٢ ٢٢١ ٨٤٠٠
فاكس: +٩٦٦ ١٢ ٦٦٤ ٤٤٠٨

ev.ksa@sa.ev.com
ev.com

شركة إرنست ويونغ للخدمات المهنية (مهنية ذات مسؤولية محدودة)
رأس المال المدفوع (٥,٥٠٠,٠٠٠ ج.س. - خمسة ملايين وخمسمائة ألف ريال سعودي)

برج طريق الملك - طريق الملك عبد العزيز (طريق الملك) - الدور الثالث عشر
ص.ب. ٢١٤٤١، جدة ٢١٤٤١
المملكة العربية السعودية، المركز الرئيسي - الرياض
السجل التجاري: ١٠١٠٣٨٣٨٢١ - الرقم الموحد: ٧٠٠١١٧٢٠٥



تقرير تأكيد محدود إلى مساهمي شركة سال السعودية للخدمات اللوجستية (شركة مساهمة سعودية)

النطاق:

لقد تم تعييننا من قبل شركة سال السعودية للخدمات اللوجستية ("شركة مساهمة سعودية") ("الشركة") لتنفيذ "ارتباط تأكيد محدود" وفقاً لما نصت عليه المعايير الدولية لارتباطات التأكيد المعتمدة في المملكة العربية السعودية، والمشار إليه فيما بعد بـ "الارتباط"، للتقرير حول التزام الشركة بمتطلبات المادة (٧١) من نظام الشركات ("الموضوع") الوارد في تبليغ الشركة المرفق (الملحق ١) المقدم من قبل مجلس إدارة الشركة إلى اجتماع الجمعية العمومية العادية بشأن الأعمال والعقود التي يكون لعضو من أعضاء مجلس إدارة الشركة مصلحة شخصية مباشرة أو غير مباشرة فيها بتاريخ ١٤ أبريل ٢٠٢٦م.

الضوابط التي طبقتها الشركة:

عند إعداد الموضوع، طبقت الشركة الضوابط التالية ("الضوابط"). صُممت هذه الضوابط خصيصاً للتبليغ المقدم من قبل مجلس إدارة الشركة إلى اجتماع الجمعية العمومية العادية (الملحق ١). وعليه، فإن معلومات الموضوع قد لا تكون ملائمة لغرض آخر.

١. المادة (٧١) من نظام الشركات الصادر عن وزارة التجارة ("الوزارة") (١٤٤٣هـ - ٢٠٢٢م).

٢. التبليغ المقدم من مجلس إدارة الشركة إلى اجتماع الجمعية العمومية العادية (الملحق ١) بتاريخ ١٤ أبريل ٢٠٢٦م.

٣. الإقرارات المقدمة من أعضاء مجلس إدارة الشركة عن الأعمال والعقود التي يكون لبعض أعضاء مجلس إدارة الشركة مصلحة شخصية مباشرة أو غير مباشرة فيها.

مسؤوليات الشركة:

إن إدارة الشركة هي المسؤولة عن اختيار الضوابط وعرض الموضوع وفقاً لتلك الضوابط من كافة النواحي الجوهرية. تتضمن هذه المسؤولية إنشاء أنظمة الرقابة الداخلية والمحافظة عليها، والاحتفاظ بسجلات كافية وإجراء تقديرات ذات صلة بإعداد الموضوع، بحيث يكون خالياً من أي تحريف جوهري، سواء كان ناتجاً عن غش أو خطأ.

مسؤوليتنا:

إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول عرض الموضوع بناءً على الأدلة التي حصلنا عليها.

تقرير تأكيد محدود إلى مساهمي شركة سال السعودية للخدمات اللوجستية (شركة مساهمة سعودية) (تتمة)

مسؤوليتنا (تتمة)

لقد قمنا بتنفيذ ارتباطنا وفقاً للمعيار الدولي لارتباطات التأكيد (٣٠٠٠) "ارتباطات التأكيد الأخرى بخلاف عمليات مراجعة أو فحص المعلومات المالية التاريخية" المعتمد في المملكة العربية السعودية، والشروط المرجعية المتعلقة بهذا الارتباط التي تم الاتفاق عليها مع الشركة بتاريخ ١٤ أبريل ٢٠٢٦م. تتطلب منا تلك المعايير أن نقوم بتخطيط وتنفيذ ارتباطنا لإبداء استنتاج فيما لو كان لدينا علم بأية تعديلات جوهرية يتطلب إجراؤها على الموضوع ليتماشى مع الضوابط وإصدار التقرير. تعتمد طبيعة وتوقيت ومدى الإجراءات المحددة على حكمنا المهني، بما في ذلك تقييم مخاطر التحريف الجوهرية، سواء كان ناتجاً عن غش أو خطأ.

باعتقادنا أن الأدلة التي حصلنا عليها كافية وملئمة لتوفير أساس لإبداء استنتاج التأكيد المحدود الخاص بنا.

استقلاليتنا وإدارة الجودة:

لقد التزمنا باستقلاليتنا ونؤكد بأننا استوفينا متطلبات الميثاق الدولي لسلوك وآداب المهنة للمحاسبين المهنيين (بما في ذلك معايير الاستقلال الدولية) المعتمد في المملكة العربية السعودية وأن لدينا الكفاءات اللازمة والخبرة لتنفيذ ارتباط التأكيد هذا.

كما أن شركتنا تُطبق المعيار الدولي لإدارة الجودة (١) "إدارة الجودة للمكاتب التي تنفذ ارتباطات مراجعة أو فحص القوائم المالية أو ارتباطات التأكيد الأخرى أو ارتباطات الخدمات ذات العلاقة" المعتمد في المملكة العربية السعودية، والذي يتطلب منا تصميم وتطبيق وتنفيذ نظام لإدارة الجودة بما في ذلك السياسات والإجراءات بشأن الالتزام بالمتطلبات الأخلاقية والمعايير المهنية والمتطلبات القانونية والتنظيمية المعمول بها.

وصف الإجراءات التي تم تنفيذها:

إن الإجراءات المنفذة في ارتباط التأكيد المحدود تختلف في طبيعتها وتوقيتها وأقل في مداها عن تلك المطبقة في ارتباط التأكيد المعقول. ونتيجة لذلك، فإن مستوى التأكيد الذي يتم الحصول عليه في ارتباط التأكيد المحدود أقل بكثير من التأكيد الذي قد يتم الحصول عليه فيما لو تم إجراء ارتباط تأكيد معقول. لقد صُممت إجراءاتنا للحصول على مستوى محدود من التأكيد لتوفير أساس لإبداء استنتاجنا، كما أنها لا تقدم جميع الأدلة التي كان من الممكن أن تكون مطلوبة لتوفير مستوى معقول من التأكيد.

وعلى الرغم من أننا أخذنا في الاعتبار فاعلية أنظمة الرقابة الداخلية للإدارة عند تحديد طبيعة ومدى إجراءاتنا، لم يكن ارتباط تأكيدنا مُصمماً لتقديم تأكيد حول الرقابة الداخلية. لم تتضمن إجراءاتنا اختبار أنظمة الرقابة أو تنفيذ إجراءات تتعلق بالتحقق من مجموع أو احتساب البيانات في أنظمة تقنية المعلومات.

يشتمل ارتباط التأكيد المحدود على توجيه استفسارات بشكل أساسي إلى الأشخاص المسؤولين عن إعداد الموضوع والمعلومات ذات الصلة وتطبيق إجراءات تحليلية وإجراءات أخرى ملائمة.

تقرير تأكيد محدود
إلى مساهمي شركة سال السعودية للخدمات اللوجستية
(شركة مساهمة سعودية) (تتمة)

وصف الإجراءات التي تم تنفيذها: (تتمة)
تضمنت إجراءاتنا:

- الحصول على التبليغ المقدم من مجلس إدارة الشركة إلى اجتماع الجمعية العمومية العادية (ملحق ١) عن الأعمال والعقود المبرمة من قبل بعض أعضاء مجلس الإدارة بصورة مباشرة أو غير مباشرة مع الشركة بتاريخ ١٤ أبريل ٢٠٢٦م.
- الحصول على الإقرارات المقدمة من أعضاء مجلس إدارة الشركة عن الأعمال والعقود التي أبرمت مع الشركة والتي يكون لبعض أعضاء مجلس إدارة الشركة مصلحة شخصية مباشرة أو غير مباشرة فيها.
- مناقشة الإدارة بالأعمال والعقود المبرمة بين الشركة وأعضاء مجلس الإدارة بشكل مباشر أو غير مباشر خلال السنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٥م.

كما قمنا بتنفيذ إجراءات أخرى رأيناها ضرورية في ظل هذه الظروف.

أمر آخر
تم ختم التبليغ (الملحق ١) المرفق من قبلنا لأغراض التعريف فقط.

الاستنتاج
بناءً على إجراءاتنا والأدلة التي تم الحصول عليها، ليس لدينا علم بأية تعديلات جوهرية يتطلب إجراؤها على الموضوع ليتماشى مع الضوابط المطبقة من قبل الشركة المشار إليها أعلاه.

عن ارنست ويونغ للخدمات المهنية



عبدالعزیز سعود العريفي
محاسب قانوني
رقم الترخيص (٥٧٢)

جدة: ٢٨ شوال ١٤٤٧ هـ
(١٦ إبريل ٢٠٢٦م)



التاريخ 1447/10/26 هـ

الموافق 2026/04/14 م

Shareholders of SAL Saudi Logistics Services

المساهمين في شركة سال السعودية للخدمات اللوجستية

Contracts and Business Which Includes Interest

الأعمال والعقود التي تتضمن مصلحة

Reporting contracts and business in which Board Members have an interest as per the Companies Law

الإبلاغ عن العقود والأعمال التي لأعضاء مجلس الإدارة مصلحة فيها وفقاً لنظام الشركات

In implementation of provision (71) of the Companies Law which regulates the mechanism of conducting business and contracts with any company in which a member of the Board of Directors has a direct or indirect interest, all of which were concluded in accordance with the standards and conditions followed with third parties without any preferences during the fiscal year ending on 31/12/2025G after being discussed by the council, in accordance with the provisions of the by-laws of SAL Saudi Logistics Services Company ("Company"), The following table provides you with information concerning these contracts and transactions that should be voted on by your esteemed assembly. As well, I would like to inform your association that all contracts and transactions have been disclosed in the relevant item in the annual report of the Board of Directors.

استناداً للمادة رقم (71) من نظام الشركات المنظم لآلية ممارسة الأعمال والتعاقدات مع أي شركة يكون لعضو مجلس الإدارة مصلحة مباشرة أو غير مباشرة فيها، والتي تمت جميعها وفقاً للمعايير والمواصفات الشروط المتبعة مع الغير دون أي أفضليات خلال السنة المالية المنتهية في 2025/12/31م بعد مناقشتها من قبل المجلس ووفقاً لأحكام النظام الأساسي للشركة الجدول التالي يوضح المعلومات المتعلقة بهذه العقود والمعاملات والتي ينبغي التصويت عليها اجتماع الجمعية. كما نود أن نبليغ جميعكم بأن جميع العقود والمعاملات مع الأطراف ذات الصلة الموضحة قد تم الإفصاح عنها في البند ذي الصلة في التقرير السنوي لمجلس الإدارة.

1. Voting on the business and contracts between the Company and Zakat, Tax and Customs Authority, in which the Board Member Mr. Mohammad Abunayyan has an indirect interest in it, which is about providing unified services (Handing over the operational tasks for the cargo building) to Zakat, Tax and Customs Authority for, King Khalid International Airport customs, King Fahd International Airport customs, Abha International Airport customs, King Abdulaziz International Airport customs, Prince Muhammad Bin Abdulaziz International Airport customs, Prince Naif Bin Abdulaziz International Airport customs, Prince Sultan Bin Abdulaziz International Airport customs, Taif International Airport customs, noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms noting that there were no financial transactions during the year 2025.	1. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وهيئة الزكاة والضريبة والجمارك، والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ محمد أبونيان مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تقديم خدمات موحدة (تسليم المهام التشغيلية لمبنى الشحن) لهيئة الزكاة والضريبة والجمارك لكل من جمرک مطار الملك خالد الدولي، جمرک مطار الملك فهد الدولي، جمرک مطار أبها الدولي، جمرک مطار الملك عبدالعزيز الدولي، جمرک مطار الأمير محمد بن عبدالعزيز الدولي، جمرک مطار الأمير نايف بن عبدالعزيز الدولي، جمرک مطار الأمير سلطان بن عبدالعزيز الدولي، جمرک مطار الطائف الدولي، حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية، علماً أنه لم يكن هناك أي تعامل مالي خلال العام 2025م.
2. Voting on the business and contracts between the Company and Saudi Airlines Cargo Company, in which the Board Members Mr. Mohammad Abunayyan, Mr. Rasheed Alrasheed, Mr. Fahad Moussa, and Eng. Ahmad Alwassiah, have an indirect interest in it,	2. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة الخطوط السعودية للشحن، والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ محمد أبونيان، الأستاذ/ فهد موسى، الأستاذ/ رشيد الرشيد، المهندس / أحمد الوسيعة مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تقديم خدمات التكنولوجيا وتقنية

الإبلاغ عن العقود والأعمال التي لأعضاء مجلس الإدارة مصلحة فيها-1



التاريخ 1447/10/26 هـ

الموافق 2026/04/14 م

which is about providing information technology services to the Company, amounted to 5,057,444 Riyals, noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	المعلومات إلى الشركة، بمبلغ 5,057,444 ريال، حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
3. Voting on the business and contracts between the Company and Saudi Airlines Cargo Company, in which the Board Members Mr. Mohammad Abunayyan, Mr. Rasheed Alrasheed, Mr. Fahad Moussa, and Eng. Ahmad Alwassiah, have an indirect interest in it, which is about providing ground handling services to the Company, amounted to 194,593,961 Riyals, noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	3. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة الخطوط السعودية للشحن، والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ محمد أبونيان، الأستاذ/ فهد موسى، الأستاذ/ رشيد الرشيد، المهندس/ أحمد الوسية مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تقديم خدمات المناولة الأرضية إلى الشركة، بمبلغ 194,593,961 ريال، حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
4. Voting on the business and contracts between the Company and Tawseel Trading Company, in which the Board Member Mr. Rayan Qutub has an indirect interest in it, which is about providing logistics services to the Company, amounted to 6,082,857 Riyals, noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	4. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة توصيل التجارية، والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ ريان قطب مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تقديم خدمات لوجستية إلى الشركة، بمبلغ 6,082,857 ريال، حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
5. Voting on the business and contracts between the Company and Catrion Catering Holding, in which the Board Members Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmad Alwassiah, and Dr. Ibraheem Sheerah, Mr. Wajdy Ghabban, have an indirect interest in it, which is about providing Supply Agreement, amounted to 384,906 Riyals, noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	5. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة كاتريون للتموين القابضة، والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ فهد موسى، المهندس/ أحمد الوسية، الدكتور/ إبراهيم شيرة، الأستاذ/ وجدي غبان مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تقديم خدمات التوريد إلى الشركة، بمبلغ 384,906 ريال، حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
6. Voting on the business and contracts between the Company and Saudi Arabian Airlines Corporation, in which the Board Members Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmed Alwassiah, and Dr. Ibraheem Sheerah have an indirect interest in it, which is about providing a discount on flight tickets to the Company, noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	6. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والمؤسسة العامة للخطوط الجوية العربية السعودية، والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ فهد موسى، المهندس/ أحمد الوسية، والدكتور/ إبراهيم شيرة مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تقديم خصمًا على تذاكر الطيران إلى الشركة، حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
7. Voting on the business and contracts between the Company and the Royal Fleet of the Saudi Arabian Airlines Corporation, in which the Board Members Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmed Alwassiah, and Dr. Ibraheem Sheerah, have an indirect interest in it, which is about providing logistics and warehouse management services to the Royal Fleet, amounted to 7,146,656 Riyals, noting that these transactions are carried out on a commercial basis without any preferential terms.	7. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والأسطول الملكي التابع للمؤسسة العامة للخطوط الجوية العربية السعودية والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ فهد موسى، المهندس/ أحمد الوسية، الدكتور/ إبراهيم شيرة مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تقديم خدمات لوجستية وإدارة مستودعات إلى الأسطول الملكي، بمبلغ 7,146,656 ريال، حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.

الإبلاغ عن العقود والأعمال التي لأعضاء مجلس الإدارة مصلحة فيها-2



التاريخ 1447/10/26هـ

الموافق 2026/04/14م

8. Voting on the business and contracts between the Company and the General Authority for Ports, in which the Board Member Mr. Rayan Qutub has an indirect interest in it, which is about leasing a piece of land at Jeddah Islamic Port to the Company for a period of twenty years, amounted to 2,108,000 Riyals per year, and the amount of this Contract for its duration amounted to 37,944,000 Riyals, these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms noting that there were no financial transactions during the year 2025.	8. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والهيئة العامة للموانئ، والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ ريان قطب مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة عن تأجير قطعة أرض بميناء جدة الإسلامي لمدة سنة، وتبلغ القيمة الإجمالية للعقد للسنة الواحدة مبلغ 2,108,000 ريال سعودي وبقيمة إجمالية لمدة العقد 37,944,000 ريال سعودي، حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية، علماً أنه لم يكن هناك أي تعامل مالي خلال العام 2025.
9. Voting on the business and contracts between the Company and Saudia Private, in which the Board Members Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmed Alwassiah, and Dr. Ibrahim Sheerah have an indirect interest in it, which SAL provides Charter handling services to Saudia Private, for a total amount of 7,643,505 Saudi Riyals, noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	9. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة السعودية للطيران الخاص، والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/فهد موسى، المهندس/أحمد الوسيه، الدكتور/ إبراهيم شيرة مصلحة غير مباشرة فيها، تقدم سال خدمات المناولة للطائرات المستأجرة لشركة السعودية للطيران الخاص، بمبلغ 7,643,505 ريال سعودي، حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
10. Voting on the business and contracts between the Company and Tawseel Trading Company, in which the Board Member Mr. Rayan Qutub has an indirect interest in it, in which SAL is providing consolidation cargo handling services, for a total amount of Saudi Riyals (0), noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	10. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة توصيل التجارية، والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ ريان قطب مصلحة غير مباشرة فيها، وهي عبارة اتفاقية مناولة البضائع الموحدة، بمبلغ (0) ريال، حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
11. Voting on the business and contracts between the Company and Saudi ground services Company, in which the Board Members Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmed Alwassiah, and Dr. Ibrahim Sheerah have an indirect interest in it, in which Saudi Ground Services Company provides SAL with ground handling services and related equipment for a total amount of 18,966,733 Saudi Riyals, noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	11. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والشركة السعودية للخدمات الأرضية والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ فهد موسى، المهندس/ أحمد الوسيه الدكتور/ إبراهيم شيرة مصلحة غير مباشرة فيها حيث تزود الشركة السعودية للخدمات الأرضية شركة سال بخدمات ومعدات المناولة الأرضية بمبلغ 18,966,733 ريال سعودي حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
12. Voting on the business and contracts between the Company and Saudi ground services Company, in which the Board Members, Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmed Alwassiah, and Dr. Ibrahim Sheerah have an indirect interest in, in which The Saudi Ground Services Company provides fuel services to SAL. For a total amount of 2,195,223 Saudi Riyals, noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	12. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والشركة السعودية للخدمات الأرضية والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ فهد موسى، المهندس/ أحمد الوسيه، الدكتور/ إبراهيم شيرة مصلحة غير مباشرة فيها حيث تزود الشركة السعودية للخدمات الأرضية شركة سال بخدمات الوقود بمبلغ 2,195,223 ريال سعودي حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
13. Voting on the business and contracts between the Company and Saudi ground services Company, in which the Board Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmed Alwassiah, and Dr. Ibrahim Sheerah have an indirect interest in it, in which Sal provides logistics services for a	13. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة والشركة السعودية للخدمات الأرضية والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ فهد موسى، المهندس/ أحمد الوسيه، الدكتور/ إبراهيم شيرة مصلحة غير مباشرة فيها

الإبلاغ عن العقود والأعمال التي لأعضاء مجلس الإدارة مصلحة فيها-3



التاريخ 1447/10/26 هـ

الموافق 2026/04/14 م

total amount of 475,135 Saudi Riyals , noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	حيث تقدم سال خدمات لوجستية بمبلغ 475,135 ريال سعودي حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
14. Voting on the business and contracts between the Company and NEOM Company, in which the Board Member Mr. Mohammad Abunayyan have an indirect interest in it, in which Sal provides logistics services for a total amount of (0) Saudi Riyals, noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms	14. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة نيوم والتي لعضو مجلس الإدارة الأستاذ/ محمد أبونيان، مصلحة غير مباشرة فيها حيث تقدم سال خدمات لوجستية بمبلغ (0) ريال سعودي حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
15. Voting on the business and contracts between the company and Saudia Technic company, in which the Board Members Mr. Fahad Moussa, and Dr. Ibraheem Sheerah and Eng. Ahmad Alwassiah, have an indirect interest in a, Warehouse and Logistics Management, and Material Handling Services, total amount of 77,167,287 Saudi Riyals , noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms	15. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة الخطوط السعودية لهندسة وصناعة الطيران، والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ فهد موسى، الدكتور/ إبراهيم شيرة المهندس/ أحمد الوسيه مصلحة غير مباشرة فيها حيث تقدم شركة سال خدمات ادارة المستودعات و الخدمات اللوجستية ومناولة الشحنات بمبلغ 77,167,287 ريال سعودي تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
16. Voting on the business and contracts between the company and Prince Sultan Aviation Academy, in which the Board Members Mr. Fahad Moussa, and Dr. Ibraheem Sheerah and Eng. Ahmad Alwassiah, have an indirect interest in it , in which Prince Sultan Academy offers a framework agreement for total amount of 266,800 Saudi Riyals , noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms	16. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وأكاديمية الأمير سلطان لعلوم الطيران، والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ فهد موسى، الدكتور/ إبراهيم شيرة المهندس/ أحمد الوسيه مصلحة غير مباشرة فيها حيث تقدم أكاديمية الأمير سلطان اتفاقية اطارية بمبلغ 266,800 ريال سعودي، وتتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
17. Voting on the business and contracts between the company and Flyadeal, in which the Board Members, Mr. Fahad Moussa, and Dr. Ibraheem Sheerah, Eng. Ahmad Alwassiah, have an indirect interest in it, in which SAL offer logistics services for total amount of 4,998,078 Saudi Riyals. noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms	17. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة و طيران اديل والتي لأعضاء مجلس الإدارة الأستاذ/ فهد موسى، الدكتور/ إبراهيم شيرة المهندس/أحمد الوسيه مصلحة غير مباشرة فيها حيث تقدم سال خدمات لوجستية بمبلغ 4,998,078 ريال سعودي تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
18. Vote on the business and contracts between the company and Saudi Airlines Air Transport Company, in which the Board Members Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmad Alwassiah, and Dr. Ibraheem Sheerah, have an indirect interest in it, which is about the Company providing handling services to Saudi Airlines Air Transport Company for total amount of 19,872,256 Saudi Riyals noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	18. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة الخطوط السعودية للنقل الجوي، والتي لأعضاء مجلس إدارة الشركة الأستاذ/فهد موسى، والمهندس/أحمد الوسيه والدكتور/ إبراهيم شيرة مصلحة غير مباشرة فيها، حيث تقوم الشركة بتقديم خدمات المناولة لشركة الخطوط السعودية للنقل الجوي بمبلغ 19,872,256 ريال سعودي حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
19. Vote on the business and contracts between the Company and Saudi Arabian Airlines Corporation (SV), in which Saudi Arabian Airlines Corporation has a direct interest in it and the Board Members Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmad Alwassiah, and Dr.	19. التصويت على الأعمال والعقود بين الشركة والمؤسسة العامة للخطوط الجوية العربية السعودية، والتي للمؤسسة العامة للخطوط الجوية العربية السعودية مصلحة مباشرة فيها، وكذلك لوجود مصلحة غير مباشرة فيها لكلاً من أعضاء مجلس إدارة الشركة الأستاذ/فهد موسى، والمهندس/أحمد

الإبلاغ عن العقود والأعمال التي لأعضاء مجلس الإدارة مصلحة فيها-4



التاريخ 1447/10/26هـ

الموافق 2026/04/14م

Ibraheem Sheerah, have an indirect interest in it. which is about Saudi Arabian Airlines Corporation providing IATA booklets, insurance policies and information technology to the Company for total amount of 397,997 Saudi Riyals noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	الوسية، والدكتور/ إبراهيم شيرة، حيث تقوم المؤسسة العامة للخطوط الجوية العربية السعودية بتوفير كتيبات آياتا الخاصة وبوالص التأمين وخدمات تقنية المعلومات للشركة بمبلغ 397,997 ريال سعودي حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
20. Vote on the business and contracts between the Company and Saudi Airlines Private Flights Company (SPA), in which the Board Members, Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmad Alwassiah, and Dr. Ibraheem Sheerah, have an indirect interest in it, which is about Saudi Airlines Private Flights Company (SPA) providing Ramp transportation services to the Company for total amount of 100,779 Saudi Riyals noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	20. التصويت على الأعمال والعقود بين الشركة والشركة السعودية للرحلات الخاصة، والتي لأعضاء مجلس إدارة الشركة الأستاذ/ فهد موسى، والمهندس / أحمد الوسية، والدكتور/ إبراهيم شيرة مصلحة غير مباشرة فيها حيث تقوم شركة الخطوط السعودية للرحلات الخاصة بتقديم خدمات نقل داخل ساحة المطار للشركة بمبلغ 100,779 ريال سعودي حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
21. Vote on the business and contracts between the Company and Saudi Airlines Cargo Company, in which Board Members Mr. Mohammad Abunayyan, Eng. Ahmad Alwassiah, Mr. Fahad Moussa, and Dr. Ibraheem Sheerah, have an indirect interest in it, which is about Saudi Airlines Cargo providing flight chartering services to the Company for total amount of 1,875,000Saudi Riyals noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	21. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة الخطوط السعودية للشحن والتي لأعضاء مجلس إدارة الشركة الأستاذ/ محمد أبونيان، الأستاذ/ فهد موسى، الأستاذ/ رشيد الرشيد، المهندس / أحمد الوسية مصلحة غير مباشرة فيها، حيث تقوم الخطوط السعودية للشحن بتوفير خدمات تأجير الرحلات للشركة بمبلغ 1,875,000 ريال سعودي حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.
22. Vote on the business and contracts between the Company and Saudi Airlines Cargo Company, in which the Board Members Mr. Mohammad Abunayyan, Mr. Rasheed Alrasheed, Mr. Fahad Moussa, Eng. Ahmad Alwassiah, have an indirect interest in it, which is about Saudi Airlines Cargo Company providing Air waybills services to the Company for total amount of 9,323,017 Saudi Riyals noting that these transactions are carried out on a commercial basis and without any preferential terms.	22. التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة الخطوط السعودية للشحن والتي لأعضاء مجلس إدارة الشركة الأستاذ/ محمد أبونيان، الأستاذ/ فهد موسى ، الأستاذ/ رشيد الرشيد، المهندس / أحمد الوسية مصلحة غير مباشرة فيها، حيث تقوم الخطوط السعودية للشحن بتوفير خدمات بوالص الشحن الجوي بمبلغ 9,323,017 ريال سعودي حيث تتم هذه التعاملات وفقاً للشروط التجارية السائدة دون أي شروط تفضيلية.



الإبلاغ عن العقود والأعمال التي لأعضاء مجلس الإدارة مصلحة فيها-5



التاريخ 1447/10/26 هـ

الموافق 2026/04/14 م

الاسم	المنصب	التوقيع
الأستاذ/ فواز بن محمد الفواز Mr. Fawaz M. Alfawaz	رئيس مجلس الإدارة Chairman Of The Board	
الأستاذ/ محمد بن عبدالله أبونيان Mr. Mohammad A. Abunayyan	نائب رئيس مجلس الإدارة Vice Chairman of The Board	
الأستاذ/ رشيد بن عبدالرحمن الرشيد Mr. Rasheed A. Alrasheed	عضو مجلس الإدارة Board Member	
الأستاذ / فهد بن عبدالله موسى Mr. Fahad A. Moussa	عضو مجلس الإدارة Board Member	
المهندس/ أحمد بن عبدالعزيز الوسيه Eng. Ahmad A. Alwassiah	عضو مجلس الإدارة Board Member	
الدكتور / إبراهيم بن عادل شيرة Dr. Ibraheem A. Sheerah	عضو مجلس الإدارة Board Member	
الأستاذ / وجدي بن محمد غبان Mr. Wajdy M. Ghabban	عضو مجلس الإدارة Board Member	
الأستاذ / زيد بن عبدالرحمن القويز Mr. Zaid A. Algwaiz	عضو مجلس الإدارة Board Member	
المهندس/ هشام بن عبدالرحمن الخريجي Eng. Hisham A. Elkhareiji	عضو مجلس الإدارة Board Member	



الإبلاغ عن العقود والأعمال التي لأعضاء مجلس الإدارة مصلحة فيها-6